

"El mapa de Amsterdam"

Señor Director:

Hoy he leído sobre cogida "El mapa de Amsterdam", estremeciéndome el hermoso gusto, tal vez ansioso y atrabulado pero honesto y auténtico que nos dio Enrique Giardina, quien tiene la valentía de enfrentar al mundo, de aceptarse y darnos a conocer en forma tan magnífica como brillante el alma en sus poemas, cada palabra, cada verso nos hace temblar como hojas de invierno. Su alma entristecida pregunta "¿Qué fue de tanto amor? / ¿De tantas promesas en una puerta oscura? / ¿De tantos amaneceres en la Diagonal? / ¿De tantas palpitaciones del corazón?", después de la chispa ceniza es lo que queda. Y llo-

ra: "lágrimas de estación abandonada/ lágrimas de viento y nieve/ de sombras grises/ de hombres que nos miran de reojo/ de veredas serias"/..., como si le secaran la sangre del corazón y la savia de su vida: "El amor/ cuando no da vida/ mata"...

Su espíritu peregrino de plantas heridas por punzantes guijarros tortuosos en un mundo de miedos, de valores falsos, de surdos e invidentes huérfanos de austerdad, de falacia. Mundo sin cánticos de paz ni dulzura del espíritu conducente a la sencillez y a la tolerancia, panacea de la felicidad.

Elena de Latorre.

"El mapa de Amsterdam" [artículo] Elena de Latorre.

Libros y documentos

AUTORÍA

Latorre, Elena de

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"El mapa de Amsterdam" [artículo] Elena de Latorre.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)